

Fecha: 10-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: MINSAL confirma caso importado de sarampión en la Región Metropolitana

Pág. : 17

Cm2: 391,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

ÚLTIMO REGISTRO DATABASE DE 2023

MINSAL confirma caso importado de sarampión en la Región Metropolitana

Se trata de una persona adulta con historial de viaje a Europa y Sudamérica, sin vacunación contra esta enfermedad. El paciente está en buen estado de salud, completó su aislamiento y se realiza un seguimiento de sus contactos estrechos.

BIOBIO

Chile

A través de un comunicado de prensa, el Ministerio de Salud (MINSAL) informó este viernes la confirmación de un caso importado de sarampión en Chile, detectado en la Región Metropolitana.

Según detalló la autoridad sanitaria, la confirmación fue realizada por el Instituto de Salud Pública (ISP) y corresponde a una persona adulta con antecedentes de viaje reciente a Europa y Sudamérica.

Desde la cartera indicaron que el paciente no registra vacunación contra sarampión-rubéola en el país, se encuentra en buen estado de salud



Las autoridades llamaron a mantener al día el esquema de vacunación y adoptar medidas preventivas básicas para evitar contagiarse.

CEDIDA

y recibió tratamiento sintomático de manera ambulatoria. Asimismo, precisaron que la persona ya completó su período de aislamiento, lo que reduce el riesgo de transmisión del virus.

En el comunicado, el MINSAL señaló que equipos clínicos y epidemiológicos se encuentran realizando el seguimiento activo de los contactos estrechos, como parte de las medidas preventivas para evitar una eventual propagación de la enfermedad. Junto con ello, se reforzó la vigilancia epidemiológica y se aseguró que la

población será informada oportunamente ante cualquier novedad.

A nivel nacional, el ministerio recordó que Chile mantiene el estatus de "eliminación del sarampión", certificación otorgada por la Organización Panamericana de la Salud (OPS). El último caso importado registrado en el país databa del año 2023.

El comunicado del MINSAL también incluyó información general sobre el sarampión, una enfermedad viral altamente contagiosa que se transmite a través de gotitas respi-

ratorias y que puede provocar brotes, especialmente en poblaciones no vacunadas. Entre sus síntomas más frecuentes se encuentran fiebre alta, manchas rojas en la piel, tos, congestión nasal, conjuntivitis y malestar general.

Finalmente, la autoridad sanitaria reiteró el llamado a mantener al día el esquema de vacunación y a adoptar medidas preventivas básicas, especialmente ante la presencia de síntomas compatibles y antecedentes de viaje internacional.